

GRACIAS, POR TU CORAJE

Publicado por: secreet50

Publicado el : 5-8-2011 22:50:39

Había una mujer, que un día, oh quizá una noche, se acordó de cuando era pequeña escribía mucho.

En el colegio, sus cuentos, eran muy apreciados, sobre temas, que poco o nada sabía.

Desgastada por la vida, ya con su deber cumplido, como Madre, Abuela, Hija, su Marido nada tenía que apuntar, así como su familia. se dio cuenta, que tenía que hacer algo, no descuidando la casa, para llenar el tiempo.

Era poco de salir, si tomaba un café, muchas veces, lo hacía en la barra en pié. Iba andar mirando escaparates, sin destino, solo era por andar.

Su casa era su mundo, leía mucho, muchas veces hasta de madrugada, desde que aprendió a hacerlo, era lo que más la satisfacía y escribir también.

Era deportista, a su manera, no frecuentaba gimnasios, pero jugaba futbol, entraba en despiques en la piscina olímpica, nadaba bajo el agua, recogía las monedas que su Padre echaba para el fondo y nunca paraba de inventar cosas, para hacer, desde gimnasia, hasta baloncesto.

Era la primera en todo. Así, sin se dar cuenta empezó a escribir en todas las hojas que encontraba, lo hacía como si de una crónica diaria, de lo que vía.

Las hojas de papel empezaran a ser muchas y así se acordó de escribir y hacer un libro, siempre como si todo fuera personal.

No era de tener novio, para ella eran compañeros, todo igual!

Voluntariosa, intrépida, pero muy responsable, todo hacia y aprendía.

Paso rápido, pequeños, inquieta, era como si fuera un pulpo, con muchas manos, llegaba a todo.

Así la mujer empezó a recoger las hojas escritas y sin darse cuenta hizo un libro, me he dado cuenta al leerlo que no estaba al cien por cien, pero tiene su valor, en coraje, en verdad, más allá de lo que puedan criticar, está el alma de la mujer que lo ha escrito.

A ella, la felicito, por su voluntad irrompible y en su fuerza de ponerse a desnudo, con vidas de otras, como si de ella fueran.

Que la vida te regale, muchas alegrías y que puedas escribir otro más.

En tu libro, hay un poco de todas las vidas, que los protagonistas, no tuvieran coraje de contar.

Gracias por me despertar, para el pasado, para situaciones, parecidas con algunas mias.

Oporto, 27 de Julio de 2011

Carminha Nieves